

(Le français suit)

FOR IMMEDIATE RELEASE

Here for You: The Supreme Court of Canada Reports Back to Canadians on 2022

OTTAWA, March 23, 2023 — The Supreme Court of Canada is pleased to share with the public its [2022 Year in Review](#). This report details the work of the Court and celebrates its many other activities during the past year.

“It is my pleasure to present the Supreme Court’s fifth *Year in Review*,” said the Right Honourable Richard Wagner, Chief Justice of Canada. “This initiative grew out of my commitment to make Canada’s top court more accessible to everyone – counsel, self-represented litigants, legal researchers, students and all those interested in the justice system. The theme for this year’s report is ‘Here for You’, as 2022 offered people more opportunities to connect with the Court.”

The *Year in Review* covers events and activities for the 2022 calendar year, including information about decisions and statistical trends. Among those activities, the Supreme Court welcomed Justice Michelle O’Bonsawin to the bench, traveled to Quebec City for two hearings and community outreach, and continued to engage with the international judicial community.

These annual reports further the principles of an open and transparent Court, providing the public with an informative and engaging account of the work of the Court and its role in our democracy. We invite you to read the report [online](#).

For further information, please contact:

Stéphanie Bachand
Executive Legal Officer and Chief of Staff
613-996-9296
Stéphanie.Bachand@scc-csc.ca

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Là pour vous : La Cour suprême du Canada fait rapport aux Canadiens et aux Canadiennes sur 2022

OTTAWA, le 23 mars 2023 — La Cour suprême du Canada est ravie de mettre à la disposition du public sa [Rétrospective annuelle 2022](#). Ce rapport explique en détail les travaux de la Cour et souligne les nombreuses autres activités auxquelles elle s’est livrée l’an dernier.

« C’est avec plaisir que je présente la cinquième édition de la *Rétrospective annuelle* de la Cour suprême », a affirmé le juge en chef Wagner. « Cette initiative découle de mon engagement à

rendre le plus haut tribunal du pays plus accessible à tous — les avocats, les plaideurs non représentés, les chercheurs juridiques, les étudiants et tous ceux et celles qui s'intéressent au système de justice. Le thème de l'édition de cette année est "Là pour vous", car l'année 2022 a offert aux gens davantage d'occasions d'entrer en contact avec la Cour. »

La *Rétrospective annuelle* fait état des événements et activités qui se sont déroulés durant l'année civile 2022, en plus de fournir de l'information sur les décisions rendues par la Cour et des tendances statistiques. La Cour suprême a notamment accueilli dans ses rangs une nouvelle membre, la juge Michelle O'Bonsawin. La Cour s'est également rendue à Québec pour y tenir deux audiences et participer à des activités de sensibilisation auprès de la communauté, et elle a continué à nouer des liens avec la communauté juridique internationale.

Ces rapports annuels favorisent le principe de l'ouverture et de la transparence des tribunaux en présentant au public un compte rendu engageant et informatif du travail accompli par la Cour et du rôle qu'elle joue dans notre démocratie. Nous vous invitons à consulter ce rapport [en ligne](#).

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Stéphanie Bachand
Conseillère juridique principale et chef de cabinet
613-996-9296
Stéphanie.Bachand@scc-csc.ca